



CATEGORY: Stationery & Gifts
SIZE: 2,000 – 3,500 sf
TYPE: Enclosed Malls, Select lifestyle/Power centre sites
TERRITORY: Canada

CATÉGORIE: Papeterie & Cadeaux
TAILLE: 2 000 - 3 500 pc
TYPE: Centres commerciaux fermés, certains sites de style de vie
TERRITOIRE: Canada

CONTACT/COURTIER:

Jeri Brodie
jbrodie@auroraconsultants.com
o: +1 (416) 972-9414
m: +1 (647) 968-6518

WEBSITE: <https://www.hallmark.com/>

OVERVIEW: Hallmark is the world's best-known greeting card brand with the widest selection of greeting cards, stationery, gifts and gift wrap, as well as products for decorating and entertaining, personal accessories, baby and kids' gifts, and gourmet food and candy. Hallmark Gold Crown is the retail destination of choice for greeting cards, gifts and personal expression products and has over 200 stores across Canada.

PROFIL: Hallmark est la marque de cartes de vœux la plus connue au monde avec la plus vaste sélection de cartes de vœux, de papeterie, de cadeaux et d'emballages cadeaux, ainsi que des produits de décoration et de divertissement, des accessoires personnels, des cadeaux pour bébés et enfants, ainsi que des aliments gastronomiques et des bonbons. Hallmark Gold Crown est la destination de choix pour les cartes de souhaits, les cadeaux et les produits d'expression personnelle et compte plus de 200 magasins à travers le Canada.

